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Rotary Club of Chiba-West

国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　藤　﨑　泰　裕　　　　　幹　事　木　村　龍　次
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区スローガン ： 「クラブが主役となり、奉仕の理念の実践を ！ 」
クラブ方針 ： 「扉を開こう！そして一歩踏み出そう‼≪Open the door! And take a step≫」
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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　名誉会員について、ロータリーの理想推進のために賞賛に値する奉仕をした人、ならびにロータリー
の運動を恒久に支援したことでロータリーの友人であるとみなされた人を名誉会員に選挙することが
できます。
　名誉会員の地位はクラブが与える最高の栄誉であります。従って特別な場合にのみ与えられるべき
ものであります。二つ以上のクラブで名誉会員身分を保持することもできます。
　名誉会員は、入会金ならびに会費の納入を免除されますが、投票権を持ちません、クラブのいかな
る役職にも就くことも出来ません。
　また、名誉会員は、職業分類を保持しませんが、本人が名誉会員となっているクラブのあらゆる会
合に出席することができます。その他のあらゆるクラブの特典を享受することができます。
　名誉会員には、有名な国家元首、探検家、著作家、音楽家、宇宙飛行士、その他、多くの有名人

たちがロータリークラブの名誉会員に選ばれて来ました。
　その中には、スエーデンのグスターフ国王、英国のジョージ六世国王、ベルギーのボードウイン国王、モロッコのハッサ
ン二世国王、ウイストン・チャーチル卿、人道主義者アルベルト・シュワイツアー、チャールズ・リンドバーグ、作家のジャン・
シベリウス、探検家エドムンド・ヒラリー卿、トール・ハイエルダール、トーマス・エジソン、ウォールト・デイズニー、ボブ・ホープ、
アルパート・セイビン博士、マーガレット・サッチャー英国首相、それからアメリカ合衆国の多くの大領が含まれています。
　名誉会員に選ばれた人々はロータリーの理想を推進するのに大きく貢献した人々です。
　当クラブにも、熊谷俊人千葉市市長、高雄北区ロータリークラブ GINSENG パストガバナー、釜山鎮ロータリークラブ金
　在元（KIM JAE WON）パスト会長が、名誉会員に選ばれております。

■ 四つのテスト/ 宮川忠士 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　平松孝朗 様（千葉RC）
　米山奨学生　劉 子悦 くん

■ 誕生祝いスピーチ　海寶勘一 会員
皆さんこんにちは。先週、お誕生日祝いを頂きました。宮川さんが半年くらい先輩で戦前生まれ、私は 9 月
ですので戦後生まれです。大きな違いです（笑）本当の誕生日は 9 月 15 日ですので、次週に何かひとこと
言いたいなと思っておりましたが、本日のスピーチとなりました。ありがとうございました。75 歳ということ
で後期高齢者となりましたが、最近は躓きやすくなり、また物忘れがひどいです。これからどうするのかなと
思いますが、宮川先輩のあとについて一日一日過ごしていきたいと思います。どうぞ宜しくお願いします。

■ 結婚その他記念日スピーチ　真野匡章 会員
皆さんこんにちは。私の誕生日は再来週の 22 日、誕生日を迎えると 56 歳になります。結婚記念日は早い
もので 9.11 テロのときでした。あれから 19 年です。20 年経つと奥さんに指輪を渡さなくてはいけないと
言われていますので、来年は出費が重なるのかなと思っています。今年はプレゼントしなくて良い最後の記
念日ですので、来年に備えて一生懸命お金を貯めたいと思います。ありがとうございました。

■ 幹事報告
なし
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■ 次週プログラム
　9月15日（火）
　　会員卓話　花光和久 会員
　　「緊急事態宣言中の自粛生活」
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

52

48 9 14 70.21 376,000

18,00081.2539 0

 ニコニコBOX
 ・花嶋…秋になっても暑い日が続いております　夏バテでなく秋バテに気をつけ　ご健勝を
　お祈り申し上げます　最近夜の月がとても綺麗です
 ・藤崎…渡辺ガクジン（岳仁）会員ありがとうございました　多方面の状況から鑑み　来月
　より通常例会のプログラムに戻せそうです
 ・渡邉…卓話させていただきありがとうございました
 ・花光…次週　赤い羽根の募金よろしくお願いします
 ・長坂…渡辺先輩！感動しました
 ・前田…明日のWRG宜しくお願いします！
 ・川﨑…結婚記念を頂きありがとうございます

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 委員会報告
・社会奉仕委員会
　赤い羽根共同募金のお願いです。ご家庭には町内会からお願いが届いていると思います。
　昨年度は共同募金会全体で2,200 万円ほど集まりました。募金報告書の中に千葉西RCの名前が掲載さ
　れております。今年もご協力をお願いします
　皆さまより1,000 円頂戴し500 円をクオカードでお渡しします。次週、受付窓口を開きますので是非宜し
　くお願いします。

・WRGゴルフ同好会
　藤崎年度初戦、第 77回WRG会を明日9月9日（水）浜野ゴルフクラブで開催します。
　受付は8:15 です。若手の皆さんは7:50くらいまでに集合ください。宜しくお願いします。

■ 「緊急事態宣言中の自粛生活」　渡邉岳仁 会員
　コロナが流行し緊急事態宣言が出された際、人の感じ方、理解の違いがいろいろあることを改めて感じま
した。
　まずは、夫婦間での緊急事態宣言のとらえ方です。基本的に外に出る私は、3 密でないかを考え家にいる
妻は不要不急なのかで判断基準にしていました。当然、意見が違うのでいさかいにもなります。
　不要不急も 3 密も個人の感覚なので、私の主張は、3 密でないので大丈夫と説得し、妻はその外での状
態が想像できず、その外出は不急不要なのかと言うことが問題点でした。いくら話をしても平行線になり、　
お互いに気分の悪い思いしかありません。
　私は、自分の主張の仕方に大きな間違いをしている事に気付きました。妻が気にしている私が出かける事の必要性などを

説明するべきでした、そしてなぜ今出かけるか、そのことがいかに重要か、そして3密を避けら
れていることを話し説明しました。
　その結果、少しずつ相手が気にしていることが理解でき、うまく話ができ、今では渡辺家の新
しい生活様式ができました。
　また、両親とは、コロナをうつさない様、　会いに行くのを控えるか兄弟 3 人で話合いを持ち
ました。生活支援のため、日々の買い物、通院の手伝い等々いろいろしていたので悩ましいとこ
ろでしたが方針をまとめなければなりません。
　3 人３様の考えがあり、なかなかまとまらなかったので、両親
にどうしたいかを聞くことにしました。生活支援に行くとコロナ
をうつすかも知れない、そして命を落とす可能性がある事とか、
まとめ買いとか、病院の間隔を伸ばしてリスクを避けるはどうか
など？。
　即答で、コロナにうつってそれで死んだとしてもいいから子

供たちの顔が見たいし、会いたいので今までのように来てほしいと！。
　兄弟 3 人、誰がうつしても恨まない文句を言わないルールができました。本人たちがど
うしたかったを聞くことで、解決できることが沢山あると改めて考えさせられました。


